

Publié dans La Dépêche du midi – 30 mars 2025

Danse, théâtre... À l'Estive, la culture se vit en grand

À Foix, la scène nationale de l'Estive propose trois temps forts en avril et mai 2025. Danse urbaine, théâtre en milieu scolaire et concert symphonique font rayonner la culture sur tout le territoire ariégeois.

L'Estive, scène nationale située à seulement une heure de Toulouse, redouble d'efforts pour rendre la culture accessible à toutes et tous. « Après cinq années de lancement du nouveau projet de l'Estive, nous pouvons nous réjouir de voir un public nombreux, intergénérationnel et diversifié, rejoindre la scène nationale. De 2019 à 2023, la fréquentation globale a en effet progressé de 25 %, tant pour le cinéma que pour le spectacle vivant et les autres activités de la scène nationale », se félicite Jean-Claude Torrecillas, le président de l'association pour le développement et l'action culturels de Foix et de l'Ariège (ADACFA).

Ainsi, dans les prochaines semaines, la scène de l'Estive propose trois rendez-vous culturels majeurs qui illustrent son engagement en faveur d'un spectacle vivant exigeant et ouvert au plus grand nombre. Le spectacle « Racine », d'Anne



Le spectacle « Racine », créé par Anne Contensou./L'Estive

Contensou, sera joué du 31 mars au 4 avril dans les collèges de Seix, Foix, Vicdessos, Lavelanet et Pamiers. Destinée aux élèves dès 10 ans, cette pièce portée par le Humani Théâtre aborde les tourments de l'adolescence à travers l'histoire de Jeanne, une jeune fille en quête de sens. Pensé pour être joué en classe, ce spectacle mêle théâtre et musique dans un format intime et sensible.

Autre événement phare : « Récréations », création chorégraphique de Bouziane Bouteldja avec la Compagnie Dans6T, sera présentée à l'Estive le mardi 6 mai à 20 h 30. Inspiré

des danses urbaines issues des réseaux sociaux (Afro, Drill, Vlogging, Break), ce spectacle participatif interroge les aspirations de la jeunesse. Il impliquera des collégiens et amateurs lors d'ateliers du 28 au 30 avril.

Une ported'entrée vers la culture

Enfin, le samedi 17 mai à 18 heures, la cheffe d'orchestre Zahia Ziouani dirigera l'Orchestre Divertimento dans un programme intitulé « Danzas Fantásticas », hommage vibrant à la musique espagnole. Figure emblématique de la musique classique, révélée au grand public par le film

Divertimento, Zahia Ziouani se produira en exclusivité à Foix avec son orchestre au complet. « Nous travaillons en étroite collaboration avec le Département et les écoles, collèges et lycées du territoire, pour proposer une programmation culturelle pluridisciplinaire riche. Ces dispositifs sont de véritables portes d'entrée vers la Culture et ses métiers pour ces jeunes. Grâce notamment aux rencontres organisées avec les compagnies ou les artistes, mais aussi au travers de représentations au sein des établissements », souligne Carole Albanese, directrice de l'Estive.